



Comunicado de prensa
En Rabat, a 16 de diciembre de 2025

POR DE LAS ALTAS INSTRUCCIONES DE SU MAJESTAD EL REY MOHAMMED VI, LA FUNDACION MOHAMMED V PARA LA SOLIDARIDAD LANZA LA OPERACION "GRAN FRIO".

Actuando en virtud de las Altas Instrucciones de Su Majestad el Rey Mohammed VI (que Dios le asista), la Fundación Mohammed V para la Solidaridad ha puesto en marcha la operación "Gran Frío". Esta iniciativa humanitaria de emergencia tiene como objetivo proporcionar asistencia a las poblaciones afectadas por la intensa ola de frío que azota actualmente a varias provincias del Reino.

De alcance nacional, la operación implica el despliegue de importantes recursos humanos y logísticos, en estrecha coordinación con el Ministerio del Interior, para atender las necesidades inmediatas de las comunidades más vulnerables.

La operación abarca un total de 28 provincias afectadas por la caída de las temperaturas, las fuertes lluvias y las nevadas. La ayuda beneficiará a 73.000 hogares, que recibirán paquetes de asistencia compuestos por alimentos esenciales y mantas.

Se desplegará un considerable dispositivo logístico en todas las provincias afectadas. Los equipos de la Fundación —integrados por personal administrativo, médicos y trabajadores sociales de la Dirección General de Servicios Sociales de las Fuerzas Armadas Reales (FAR)— operarán sobre el terreno con el apoyo de las autoridades locales, las Fuerzas Armadas Reales y la Gendarmería Real, con el fin de llegar a las comunidades rurales remotas y a las zonas montañosas de gran altitud.